

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Puji syukur selalu dipanjatkan kepada ALLAH SWT.

*“Sesungguhnya bersama kesukaran itu ada kemudahan. Karena itu bila kau telah selesai (mengerjakan yang lain) dan kepada tuhan, berharaplah”
(Q.S Al Insyirah :6-8)*

*“Dan bahwasannya seorang manusia **tiada memperoleh selain apa yang telah diusahakannya**” (An Najm : 39)*

*“ Jadilah seperti **bunga yang memberikan keharuman** bahkan kepada tangan yang telah merusaknya” –sayyidina ali bin abi thalib-*

*“Tubuh dibersihkan dengan air.
Jiwa dibersihkan dengan air mata.
Akal dibersihkan dengan pengetahuan.
Dan jiwa dibersihkan dengan cinta “
–sayyidina ali bin abi thalib-*

*“Orang yang pesimis selalu melihat kesulitan disetiap kesempatan, **tapi orang yang optimis selalu melihat kesempatan dalam kesulitan**”
–sayyidina ali bin abi thalib-*

*“ Sedikit **pengetahuan yang diterapkan jauh lebih berharga** ketimbang banyak pengetahuan yang tak dimanfaatkan”- Kahlil Gibran-*

*“Barangsiapa yang **mempelajari ilmu pengetahuan yang seharusnya yang ditunjukkan untuk mencari ridho Allah** bahkan hanya untuk mendapatkan kedudukan/kekayaan duniawi maka ia tidak akan mendapatkan baunya syurga nanti pada hari kiamat (riwayat Abu Hurairah radhiallahu anhu)*

*“**Intelligence plus character** – that is the goal of true education “
(Martin Luther King Jr)*

*“Dari Annas Bin Malik berkata : telah bersabda Rasullulah SAW :
Barang siapa keluar rumah untuk **menuntut ilmu maka ia dalam Jihad Fisabilah hingga kembali**” (H.R. Tirmidzi)*

*“**Kesuksesan datang pada orang yang berusaha dengan ikhlas, Penyesalan datang pada orang yang tidak bertawakal dan tidak bersyukur**”
– Novia Sri Wulandari –*

“Kelancaran segala urusan dan kesuksesan mudah akan ku gapai dengan iringan doa orangtua dan ridho Allah SWT” – Novia Sri Wulandari –

Karya Tulis Ilmiah ini adalah bagian dari ibadahku kepada Allah SWT, tiada yang maha pengasih dan maha penyanag selain engkau Ya ALLAH, kepadaNyalah kami menyembah dan kepadaNyalah kami memohon pertolongan, syukur allhamdulillah aku panjatkan kepada-MU, karena berkat rahmat dan karuniamu, aku bisa menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini yang akan aku persembahkan untuk:

***Kedua orangtuaku Bapak Muhammad Muklis dan Ibu Lilis Yeti Nurhayati** yang tiada hentinya memberikan dukungan moral, material dan do”a yang selalu mengiringi setiap langkah ku menuntut ilmu di Jurusan Keperawatan Bandung.*

***Terimakasih untuk kakak-ku, Arrizal Syafiq Azhari dan Adikku Salma Nur A’ini Sadida** yang tiada hentinya memberikan semangat, dukungan disetiap keadaan dan do’a selama aku menuntut ilmu.*

***Terimakasih untuk Ketua Jurusan Bapak Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp.,M.Kes** yang telah memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.*

***Terimakasih untuk Pembimbing Akademik Ibu Hj. Sukarni, S.Pd.,S.Kep.,Ners.,M.Kes** yang telah memberikan dukungan moral, do’a dan yang telah membimbing-ku dari mulai tingkat I hingga saat ini.*

***Terimakasih untuk dosen Pembimbing Bapak Haris Sofyana, S.kep, Ners., M.Kep** yang telah memberikan dukungan, memfasilitasi,memberikan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan-ku untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.*

Terimakasih juga untuk SD Binamuslimin yang telah memfasilitasi dalam berbagai aspek demi kelancaran penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk teman-teman seperjuangan-ku MOONS 51 Khususnya Tingkat 3B (BISQUAD) yang telah memberi dukungan, menguatkan satu sama lain, memberikan semangat setiap hari, membuat hari-hari selama perkuliahan ini semakin berwarna dengan canda tawa, suka duka disetiap harinya dan terimakasih karena telah berjuang bersama sampai pada tahap terakhir ini.

Terimakasih untuk orang-orang yang selalu ada disamping-ku yang tidak bisa aku sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan semangat, dukungan, do'a dan mau mendengarkan setiap keluh kesahku.